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第三百O三次會議
一和五一年十.:::..月三 a 王趼一午後三呤在巴黎汊．幽令皋行

主席； Mr． T· A. s10Nz （洄拿大）

一九五二會計年度概算：（a）秘書長編製

的概箕(A/1812及Add.l, A凡5/448,

A/C.5/451) ; (b) 行政控預算問題

諮詢委貝會教告饗(A/1853, A/1981) 
［項目四十一T'

初讀（埭前）

第八瘟，第=+3,"~.正式紀錄；

韶：：：十六范·出版物

一·主席說他徬若千代表圍之詞，已決定
將第五委員會楳褫徼利亞代表提案(A/C.5/L.·

117 /Rev.1), 通過設置的那個I]、祖委員會入

選，延至下次會議再行推定，但是此項決定係

以能取得各位委員的同惹為條作。他旋的宜佈

閒蜍討論第＝十五款及第二十六欬概弈o 他1大

提請各委員注意行政竪預擇間題游昫委貝·會一

九屯一年第二次報告杏 (A/1853) 的第三三二

段第三四三段，及秘攙長在文仲幻c.s/448
第三十六段至第三十九段所表示的煮見以後，

溯述第子．委員會已因适遏俶利亞決議草案而批

淮了諮詢委員會對第二十六款第翌項第七目新

聞部出版物根擇所作的各項建議o

二．出版委員會主席 Mr. CORDIER（秘

害處）說：稅審長」原提該兩款的概藪逹一）九

4:0，七00美元。諮昫委員會竹臻議將上項

根數減至一，六00,000美元。秘密長根

據諮詢委貝會的廷議，已在某意見香 (A/C.-

5/44S) 中提出該帘欬的修正搬數，計一八五

0,000美元o 大家會記得：諮詢委員會竹

建睺授獾祕杏長得流用第二十五欬及第二十六

欬間的徑配而第五委員會亦竹通過決議，授
橈祕當長得流用新聞事務各款I用的經找。

三．｀祕荅蝨及出版委員會台浪據客観椋
準，嚴格痊訂出版物管制制度o 此種制度已使

鞨合區的出版方案趨於程定o

四． Mr. AGHNIDES （行政陛預弈問題

諮詢委員會主席）確倍祕甞長對於一九五二年

度出版物一覽表所列的各項出版物，必能提出

屯們所以要刊行的咩Jill迸由；就是這個一覽表

中的出版物增多一倍，他地不難提出各該出版

物所以要刊行的琿由的o 談踞委員會認為祕杏

處在現行出版方案範圍內，已或力便出版費用

泳、至無可再減。但如大家能對師年出版數盃訂

·坪大會議程項目。

A/C.5/SR.303 

立一個最高限皮」並注意使各代表團要求編印

的聯合國文件稍有節制，那末出版既用一定是

可以得到更＊的搶節的o

玘主席提蹣在本問坦討論結束以後，將

第二十蘊及第二十六欬概箕合倂表決。

法定七蟻。

六．主席在答瑗 Mr. ROSHCHIN （蘇維

埃社合主詭共和國嘛盟）時脱：第五委員會對

新濁邛移所作的決議合使第二十六款概在低減

A0,000~元。

七． Mr. ROSHCHIN （蘇維埃肚會主謠

共和國聯盟）提到第五委員會以前通過談置的

那個4、親委員會所提各項建綾，到了一九五三

年度才會引起痙費方面問厄，而在一九五二年

度則不會引起痙費方面問題。蒞聞部出版物項
下的撥欬業經第五委員會核減AO」 000美

元；，燕問代表11]認為可能將此項撥款再行削減

.::o」 000美元。因此他要求保留在概箕二

贖時對本問題再提廷蟻的權利。但是除了上面

還一貼保留以外」他贊同諮詢委員會對第二十

五款及第二十大繹．惇所作的建蹟o

」̀ .Mr. HAMBRO（那威）請各委員注

意文作刊印的葷複情形o 同樣的統計耷料有時

會竄複轉載於歐洲經濟委員會、國際貨幣苯金
會、國際復興肆股緤行及糧食農業線啟等援關

的文件內。與此棓似的，公共衙生方面的材料

也常常會在嘛合國和世界衛生緝纖的刊物J:霾

複刊救o 珊合麻f出會部和國際勞工緝幟的刊物

上有時會軻栽各國肚會立法冏一法案的全文。

他要求出版委員會用增巡協調的方祛去瀝免此

繪渭「複。

九． Mr. CORDIER （秘耆處）答稱祕杏

處在避免此等煎複方面業已作過和當的努力」

成績頦有可餓。但因同樣的査料對淤聯合國各

稹關及各専門襪關的用途可能大不柞同」所以

很罪使這些棵關在刊印文件時絕對沒有軍馥的

情形。

-o . 他在囘答那威代表的第二個問題時

甌各專門掇關及鞦合國特別是的了想避免翻

譯工作的甑抜」在flJ印法律文件上早已取得密

牣合作。

一一·末了」他說：出版委員會正在考慮

藹袈一個索引」侮項耷料和文件的名稍都可以

在那個索引裏找到o
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-:::.. Mr. GRAF~TROM（瑞典）贊同

那成代表對文件刊印靈筷一點所登表的意見。

他並請出版委員會土席說明據該主席若末，如

何可使各代裘團要求瘟前的聨合國文件稍有·節

制o

一三． Mr. AGHNIDES（行政笠預算問
靼諮詢｀委員會主席）罷為大會或許可以告誡刊

印文件有時不免過多的若干樸關，以後必須力

求縐：節。再者，＊會或許也可作成下瀕0決議，

就是任何聯合國機關在末獲得祕書長對捩議刊

印的任何研究所需經費的赧告以前，不得遽行
提策將該項研究付印o 但關於這個問題諮詢委

員會無權提出任何建議。

一四． Mr. BRENNAN ( I奧大利亞 ）認

僞僅就所需經代提出報告這一歷如在實際上是

不大有用的。在審核出版物的總苔要時應該叄
照現有羥歧的多郛情形。他認錫各會員國政府

應提供此項指示。因此他不曉得是杏可由政府
代表料成的委貝會來負此指示之責o

一n.. Mr. HAMBRO（那．成）認為諮詢
委員會對它所負管制1化罪的責任，不熜過於躥

虛o

一·和 Mr. AGHNIDES ( 行政暨預算問
迎諮詢委員會主席）在答玟誤大利亞代表時

観：他不贊成設立新機楮。現有各行政部門如

雅得到第五委員會及大合的支持，足能履行'E

們的職責。再者，第五委員會對它在預箕事務

..1:應負的實·任，鬼不應逼瘀謙虛o

一七． Mr. RECHENDORFF ( 丹麥 ） 述

睺由祕審葉分諝各會員國政府述明它們對聯合

國的各種出版物是否發生興趣，特別述明據它

們若來，這些査料是否值得購續刊印。

-A. Mr. CORDIER （ 祕耆處 ） 說： 出

版委貝會經帘與各會員國政府荘紐約的常設代

表園保持接觸，會員國政府所收到的文件，只

以各該代表OO向嘛合國索取者玲限。

一九，他欣悉諮詢委員會主席業已建議通

過一項程序，允能限制聯合國所須刊邱的研究

報告數目 o 祕蕷長一直在設祛想改叟現行辦

祛，俾能節省邱行各代表團諳求刊印的文件1t

用，但是他在那方面的成就極鶯有限。

＝o. 目前這個文件一覧表是六年來違僮

聯台図各機關的建議而執行的工作結杲o 出版

委員會和祕啻長將購損共在節省f0睏貲方面的

努力。本年度對於簡要紀錄、補編、附件及各

業移部門出版物的惹幅所採取的各頲辦汰，已

位秘密長能夠提出一個校原擬數額低二七0,

000芙元的旅數。
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二一• Mr. MACHADO（巴西）認為照
Mr. CORDIER的解釋若菜第五委員會應tll
蒞訂原Olli,俾祕禧澤·能據以拒絕各國代表圍及
嘛合國各機關在刊向文件方面所提的渴份睪

求。 至就諮詢委員會所作的各項建蹟而首，若

干文件是以不同語文1:/J刊的，他恐怕這些廷議

或許會引誘人想從限制所睏行的語文種數方面

去節省経費。

二二． Mr. CORDIER （ 秘書處 ）釋稱：

出版委員合將祕書長所編溉弈如以研充以後，

認為現在各項文作刊印的語文種數不致有何改

動o

二三． 祕耆長對第：：十五坎及第二十六欬

搬算所列經'l't'頭佃再度接受創沁俾該兩款

緤貲減至－．，七00,000美元之數。但此

數仍較諦詢委員會廷議的緤蕡數額窩 出－O

o, 000芙元。
. 二四． 主席將祕音長所提第二十五款及第
二十六欬修正概算（一，七00,000與元）

付表決；據祕杏長看＊＇上項栩箕是對於諮詢

棻貝會延蹟數額的一項修正。

私吉衣的修正糍其以＝十五尋翌t..;:.尋苓

法，荼拉六十四。

谘鈎委Ji會所提將第二十五款及第二十六

款垃＇定企一，＊00,000美元的迂袂當
垃一玫遠過。

二五． Mr. ROSHCHJN（蘚維埃祉會士

螭棐和國喵盟）在樁釋他的投票壅由時說；艱

嘛代表團並不反對諮詢委貝會對第二十在欲及

第二十六款概箕所作的好議，但惡問代表圍願

保留在祇算二續時，就新聞部出版方案另行提

出提案的橈利。

二六• Mr. ADARKAR (印度）登OO:

從程序戥昰扣看來，祕杏長對於現由第五委貝會
審議的提案，是否可以提出膨正案o

二七．土席認為秘瘡是的住正椒算可以當

傲是對於臨詐諉員會建議的修正案。再者，很

據憲章緤定祕杏長也是有權可以提出提案

的o

二」辶 Mr. KRAJEWSKI (波函）提到
＊合蟻事殼則第－00條、第一一一條及第一

一九條的成定o 上述各條議串琜則均末授桃祕

杏處代表得對第五委貝會審滾中的提案提出修

正案o 他偽了實膿上的理由和~T形式上的理

恥 業已投泵反對珌宙長常務助理所提出的絛

正案，因此他不能同懟讓那個伶彼1ti!力斥綿不

合緤定的委貝會袤決楷成一個先例。在此等情

澎下，他請主席宜布委員會的那項表決邾喆

斂o
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二九． Mr. FOURIE（南非聯邦）指出第

五委員會通常是根據語詢委員合的建曦而採取

決定，但七弘常常就憑了祕守長的原提瓶萁或

修正概算作成決定。這正是第五姿貝會上次表

決的情形。

芒．o. 主席說： 祕蜜長縞製的概箕具有提

案佳質。因此他不能接受波混I代表的請求。

三一. Mr. MACHADO( 巴西）同意士

席的懟見o 祕咽長联負有草擬插紕算之責，所

以他顯然具有｛多改此等概符，的權利o 可是，祕

客長或他的代表宜淤遊免提出任寇九］滅棍算的

撻菜而於每大提出此項提案時並宜於癌朋他

所以要修改」系提眠箕數額的瑰由。

三二． Mr. ADARKAR （印皮）記得當

初第五委員會是因某一委員提議而對祕耷長的

原提概算探取決定的o 他同惹巴西代表的溼

見，地認為對於祕节長原提棍算的任何侈正都

應該戔明理由。

三三． Mr. BUSTAMANTE （墨西呀）

指出秘瘩長的原提搬箕是現在委貝會案前的某

本文什o 諮詢委員會以那項文件為共審翔极

磁而後提出和秘謇長不同的廷酯o 假使秘杏
長有橫提出聯合國的全部棡箕，那末在討論期

間，他當然狙可亻帜正上述嵌箕＊的若干部分o

採納典否瑋憑第玉委員會自出決定。

三四． Mr. LEVI （南斯拉夫）記得在大

合以前災展會議中，第五委員合骨有多次逕行

核定秘省長所提的概算o 再者，大家也不應忠

＇e, 議事規則內未曾明白規定的事情不一定就
是不許做的事情。

三:Ii.. Mr. BRENNAN （興大利亞）認
鶯波閾代表所提的閩題是緤異序理方面的，

因為秘害長的提案已遵委員會阱然否決。 Mr.

Brennan諳波涸代表撤囘他向主席所提請求，

待將來遇到委員會為處理常前津務確有就此點

作成決定的必要蝌再行緹出。

三六• Mr. HAMBRO（那威）有不到要
擷叮過份嚴格的規則的理由o 議事規則既如印

皮代表及波閑代表提出的問題中所稱，是有缺

陷的，那末大家只要极试一般常識來處理好

了，不必從事純為道的討論。

三七． Mr. ROSHCHIN（照維埃肚會主

翦共和國稈盟）認為胛皮代表及波闌代表指出

得很料就是委員合的討論程序並示．完全符合

議事規則。因距他翦為應請第；弋委員會提供

解釋蟻事規則的諮詢．寛見 o

三A.. Mr. ADARKAR (師皮）同意議
邛規則具有缺「距他建議將該問題提交大會第
六委員會審議o
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三九． 士席請波闐代表及F)J皮代表撤囘他

們的提案，俚這槀有一諒停即第五委員合會於

日後考慮他們所提的阿題，並會於必要時將之

提交第六委員會審啟o

四O.· Mr. ADARKAR (印皮）及 Mr•

KRAJEWSKI （波闥）接受土席的請求。

第四編，第二十款·

聨合國日內瓦辦事處

四一，主席提到委員會業已核定第貳項概

jf- (H 內元新聞分翥），並已決定將第肆項嵌

僥（歐洲癌濟委員會）與共他兩個藍域耦濟委

員合的概萁同時帝議o 綷詢委貝會對本款共，他

各項概算的恋見和郑議見該委貝會一九五一年

第二次報告吝第二四」｀段至第二六一段，第＝

六六段至第二六九段，及第二七八段至第二八

六段。

四＝｀就上述妒頁概算而言，認詢委貝合

郑議削減的紀數鶯四0,000美元，該數並

未包括歐洲桎济萎員會桐箕項下捩減之數及業

由蒞聞分處事宜委員合核減之數六，七00美

元在內o 祕杏長前已接受此等廷議， 但第五委

貝合在核定第二十欬（甲）根箕以後，或許會

想雷議對第伍項概箕（聵員共同既用）跟滅的

數翦o

四三． Mr. MACHADO （巴西）說：珊合

國日內瓦辦事處行政優良，足鶯楷模，因此他

認為膺該向該辦事處的負賚人員道賀。但是該

辨邛處的概箕由淤営初編筮時無法確邾日內元

問會的次數，所以只能作很耕疏的估計o 通常

在日內元開會的那些襪關應有使用聯合國派註

日內泯職貝所供應的服游的優先權o 只有與此

等機關開會有關的費用才應列入溉箕，至北他

聨合國機關的會議概箕應另子提交核定·;因爲

這樣可使第五委員會對於預算的管制更鶯周

密o

四V9. Mr. AS~A (~利亞）對於嘛合國
日內元辦事處的行政效率優良一點和巴西代表

同意o 他請間日內元辦事處主任 Mr. Mode

row: 大會有無在日內元舉行一次屆會的可

f缸困罪何在？他並且也問：諮詢委員合報告

審第＝四九段9·'所稱的追加概箕，是否將提交

第五委員會審議？

四五． Mr. HAMBRO（那威）引國際勞
-...c嘔鶯例」想邾道嘛合國賛否與瑞士政府訂

立登行鄄栗的協定，而概扛內又竹否將出售此

項郵票的收入列入o 他並且也想知逛對淤叄跩

溟國宮的遊客，行否訂有收鬥券的辦祛，俾充

供應此項參覈事務的貲用o
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四六• Mr. MODEROW（聯合國日內活

辦事處主任）說：日內泥辦事處的概菲是以不

縠於日內元的各機關不會在萵國宮開會還一黠

鶯假定而繼製的；但在該辦事處泯箕內瘟列有

，，I、貓經代」以充股於錵杓的機關派遣少數人貝

在日內瓦舉行一二次會議之用o

四七． 在H 內泯召開一次大會屆會的可餌

佳行先後於一九四八年及一九五一年提出討

論。但因此事．牽涉的困難＊大，幾乎無祛克

服，所以每大部不能不初作罷給。 R 內混各旅

令的房問有限，不足供應各代表團閣員及派往

服務大會的祕节處職員之需o 再者，窩園宮的

會敵廳為出旖會議的每一代表圍僅能茨滔四個

座位。要想改造會諮廳是一件很費餞的工程，

棪據行經諮詢遇的廷築師們的意見， ．這也是一

件很困難的工程。

四八．他在囘答那成代表時說：日內克已

在出售除票面ftffi/i.外」另由蔚合國微收附fH的

鄴熹o 出售此項鄄票的收入業經列入棍邪，估

計一九五二年度的收入的一五， 0O0美元。

最後，叄＇炻萬國宮的辦祛業罷正式紕餓就緒兩

年之久。一九11.0年的游客約數超遙－00.,

000人。徙闓體參翦項下所得的收，瓦足可

抵補供應此項事務殼用的一程大部份o

四加 Mr. HAMBRO（那威 ）骨得嘛合

國應對出售郵票一事緊大宜f如俾能增加收

入o

玉O. Mr. ROSHCHIN（蘇維埃if4會土

義共和國聨盟）指出第伍項（職員共同費用）

及第陸項（辦公戥）翫菲內列有若干關淤難民

事宜高极呀員辦事虐的桐箕o 因此委員會在未

對第二十欬（甲）概箕有所決定以前，不能就

＊研討·道兩項的概算；關淤屯們的審諾勢非暫

綾不可。假使第五委員會決定現在就末箔蟥渲

兩項眠笈，那．末他只好投惑反對他們的通過，

因為他認為艱民事宜高級專貝辨事處不但沒有

幫助囍民同返他們的原居留國，反而吼止他們

，出開他們現在的寄身國，所以實已出賣了用拉合

國的极本利盒o 在此等情形下薪瞬代表閽擬述

議將第二十欬（甲）概箕癇辮並對第二十款

第伍項及第陸項內各有關項目概算不予批淮。

至就第＝十款的北他各項概剪而首，游嘛代表

圍擷投票贊成諮詢委員合的廷議o

五一• Mr. MACHADO( 巴西）睹祕啻

處預備文1扣刃載關淤難民事宜高級呼員辦事

處的各項概箕o

五二． 士席說此事可以照辦·o

五三． 士席提議第五委員會對諮詢委貝會

莪告杏第二七八段至第二八O段中所栽下列建
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硐目前暫不珠取決定： 訂）將第伍項祇緤核定
俘·〒七，王O0美元將第吶項貯菲核定悴一

記 ooc癸兀兩項合計五二， 五00美
元o 上述两項搬箕應與第二十欬（ 甲 ）概邪同

時審議。他因此癖第珀委員會表決諮詢黍員會
對第：：：十嗽第壹項、第叁項｀第伍項、第瘞項
及第柒項概算所作的建議，但痿貝會應從諮昫
委頁會廷議的數額內減去他剛才所提的屯：：：，

五00美元，如此應子表決的概算總數計鶯

三， 一八九，四00美元。
決定採用主席迂誤的程序。

誌i:1委 n 令所堤迂袂噹綫一致通遏。

第一編，第三款· 旄济梵社會理事會
及共所周各珝寸員會

五四． 主席請各痿員嘩議祕饗長所編明於

粿演笠社合理事會及北所扇各委員會的第三炊

檄箕。秘杏長業已极檁經擠笠iJH:合理事會第十

三屆會；ili遏的各項決諮 (A/C.5/451) , 將共

原提嘏扛加以修正。諮詢委員會對此等修正概

叻的建議見該委員會一九五一年第十次轅·告杏

(A/1981)中o 祕若·長對理事會各決議案牽沙

到的財政問題加以研究以後，請將第三款糯使

定嫦一三九，八00美元，此數比較他原提祇

算數額．＇切四四，九00美元。諮詢委員會建議

將此項佟正藪額削減．加:It.00美元；因玲婦

女地位委員合召開一九五＝年屆會所濡的臨時

諏員踐用事實上已在 n 內充辦事嵓的概數內列

有的款o 諮詢委貝會請將該歆徑費定鶯一三

o，三00美元，但以不違背大會日後對經浣

亞『士會理事會報告苦 (A/1884) 有關各章所作

原則上的決定玲限。

五屯． Mr. AGHNIDES（行政暨預邪問

舫諮昫委員會士席）提到諮詢委員合的建議可

能因本屆大會通過的決議而有所改珊。因此該

苓貝會報告應親為就經演芳肚會理事會所提

未經大會怖正各項決箴涉及的經代間題而提出

的一種原述。

五六． 諮詢委員會並不否夥婦女地位委員

合舉行屆會時需用臨時職員，但諮詢痿員會潞

的第二十欬（瞄合國 H 內嚀事處）概弈所列

棍貲應可痕用，因鶯一九五二年內並無共他常

川眈在統約的機關將在 H rJ.:!£開會o

五七． Mr. ALBORNOZ（厄瓜多）問：

諮詢委員會所建議的削減是杏與裁撤經濟翌祉

會理事會所設的若干痿員會及4、紙委員會一事

洧I塤？如果是這樣的＇瓦那末現在就核定一個

日後會再削減的數額未免操之過急。

五八． 主席說此事當在琅行翫算二諱頁以前

子以査叨。
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玉加 Mr. ANDERSEN （啟杏處）在冏

答 Mr. ASHA （敘利亞）時說：翦吝長頭憐接

受諮詢委員會建績的削減數額。

誌科委頁令所找牁第三北埕併定為一三

o, 三00共元的丈蟻以三十王票多t零迢遏，

崇祖考一。

六0. Mr. ALBORNOZ（厄瓜多）股：
他於投漂時棄權o

節四欬．託管理事會及共所閩各委員會

六一· 主席請各員審耷節四欬託管浬事

會及茱所混各委貝會的眼算o 在韻裂一九五二

年度概算時，託管頲事會對於一九五二年派遣

蔵察OO一事未作任何決定。因此原提第四歟

嘏算內僅列入一肇暫定緤費五O:,000 美

元，偉充這譏察圍之用o 諮詢委員合業已廷

議{A/1853) 暫照此藪核噩－俟託管理事會

的冬季屆會訂明蔵察闃的譏察路綠及任務泯定

之後，再將上項數頲作必要的修正o 可是以往

數年為各成Ill所接賈用均無大猿動， 大致在

四七， 000美元至五三， 000美元之間。
因此秘害最瞄第五委員會在下述諒蟒下核准此

項暫定祇咩0, 000美元：即目後如登現

所需緤夾校此數為高時，那．木｀他要向諉詢委員

會提出低正朕算。

六二． Mr. AGHNIDES （行政笠預箕問

題諮詢委員合主席）並不反對祕耆長的提案o

諗曲委頁令所找坍第四北鼕滑定為五O,

000美元的迂誤當鮭一玫遠過。

第三編，第十七炊． 瑞員公共找用

六三． 主席請各員審箴第十七款峨員共

同戥用的概箕。諮詢委員會對該款概算的意見

具故該委員會一九五一年第二次郫告書第二二

五段至第：：：三三段。

六四． 諮詢委員會肆堢將第十七款緤費定

為四，一三0,000美元，此徵較」氐晓數擷

少四四，四00美元。核減胞數中包括傢具搬

渾伐項下擬減數:Ii.,000美元，及偉付離職

瑯員應得而未用年假折償金項下擬減數一一，

000芙元。關淤年假折償金， 嚻詢委員會肆

蹟大家應考喵譔員服務級則第一百零八條或有

夏動可能'EJl規定未用年假得折合現金之H 甄

以不逾三十日為限。此外上項核減總數內復包

括職員訓練項下擬，波數一五， 000美元，凡
若項下擬減數五」 000美元，及提臨中的鈕

約聨合國國際序佼補助金項下擬減數／｀＇因O

0芸元。祕耆長對淤上通各項核減並沒有提出

任何砥底的反對瑪出。
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六五． Mr. BRENNAN （誤大利亞）對

諮詢委員會就補助國際序校事所作肄議的合
邕願聞其譁。

六六． Mr. ANDERSEN（秘害启）斛釋

啟審萇所以未骨反對諮詢委員合的肆議，是因

為此項補助金典瞄合國的:r:作並無直接關係。

他對淤諮昫委員會不能贊同這項他認為正常的

提案，深引鉤悛o 知果闞際浮校得不到補助

金，，那末該校或有可能不得不停頓o
六七． Mr. AGHNIDES（行政要預算問

題諮詢委員會主席）脫：諮詢委員會雖郟國際

鄗校是有價值的，但認為聨合闞不能成鶯一個

救濟共所謁康員的尋棧關o 國際孚校園逛村

校 (Parkway Vil垧ge)校舍的祁金，使姆一率
且除其每年所繳荸代外，另外約需徽六十豈金

一年；但浮生家長却可因每一子女入*'侮年
向聨合國領取子女津貼及敖育補助粒共計四O

0美元。假使大家決定要用登綠國際學校捕助

金的方法,*津助遠送子女在該校土潟t的那些家

長，那末對於子女在合所所在地淇他早校上學

的家長，亦應予以同樣的津貼o

六＾． Mr. MACHADO（巴西）指出請

縈國際率校的補助金是敎育補助戥撥款以外的

另外一鎄撥款。他認鶯聨合國的全體職員都應

享受同樣的待遇，實至雷要。

六九． Mr. ASHA（俶利亞）承認諮詢委

員會的恋見是很有理由的o 假使嘛合國核淮了

此項補助金，那末屯便是粗的歧譏迫送兒盅到

共他浮校上學的那些父母。可是， 他認為或許

可從一九五二年某他各銀經費的節餘中撥敢發

拾這項補助金，但以此項舉動並不造成先例為

鈤牛。

七Q. Mr. ANDERSEN （啟竇處）認為
從第十七款的全部經踐中或許可以省下．一郃發

拾補助金的款項，但祕書長希槊第五委員會能

對撥發補助金事作一原則上的決定o

七一• Mr. FOURIE （市非嘛邦）力翥補
助金的數額和接洽的補助金的年數都不是其正的

「迴o 因為發枱此項補功金的結果是偏悪了一

IR部份職員， 所以此事牽涉到一個原則問題。

七二． Mr. BRENNAN （ 澳大利亞）同

耷，商非蹋邦代表的煮見。

七三． Mr. ANDERSEN （啟審迄）在囘

答 Mrs. DE RIEMAECKER （比利時）時
說： 永入會所內並無可供設立國際浮校地方o

現在t行登的補助金能使該校可有核多時間以適
應新環墳。

七四．主席廷議由祕苷長設法等粲登系合國

捺昂｀校一九五二年補助金的必要漱項。



一九五一年十二月五B

七li... Mr. ANDERSEN（秘審虛）尋
答Mr. BRENNAN（溪＊利亞）時說： A,

四六O美元款額係國際浮校自一九玉．一年七月

一日起訖一九五二年底止十八個月間的科金逮

數。
七. Mr. FOURIE（南非嘛邦）指出蝟

玉委員合要求祕害長每鋹發羚補助金款項－

舉，係與諱詢委員會廷蟻的辦法不合o

七七 Mr. ALBORNOZ (厄瓜多）力箔
第五委員會的決定不應對本學年發生影咽o 他

芳成敍利亞代表的提跟。

七八． Mr. ARNALDO （菲律賓）同意

厄瓜多代表的意見。因為國際科虛的副立是國

際關係上的一種新試驗，所以這個率校是非常

訳要的o

七加 Mr. ADARKAR (印皮）地抱有
同樣的見解。他黥為苟合國業已負有支助國際

亭校的逞德上的責任，再者，他蹼侈聨合國應

能找出可以節省經致的方汰，使國際浮校不致

需要解散。

入O. Mr. ABBASI( 巴苯新坦）同意印
疫代表及菲律究代表的煮見o

八一..3:席緹諳關於第十七炊，第五委員

會應接受諮詢委員會的廷繭，但同時應請認審

長從諮詢委只會已核淮的撥款徵；顎內節省／｀

四六O美元，作為國際浮校的補助金o

入二． Mr. ASHA （敍利亞）說：他並不

願將那項權力授予祕書長。他竹經建蟻由第五
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委貝會核接天沏一年的補助金與國際亭校，俾

對子女現在該佼上串的那些職員們不致發生囷

琿，但第五姿員會不應再進一步作鼓闖或是囷

止國際學校本身發展的表示。

入三．主席睛贊成發紊合國際浮校補助金的

那些委員們擬具一個關於此事的提案。

入四． Mr. MACHADO（巴西）氬為第

玉委員會應該姜明嘛台國並不想挂持某一個早

校的存在o 為了廄全尙未到達領取漵育補助費

年齡那些兒宜的利盒起見，他反對發榦只對某

一部分職員有利的國際率校補助金o

／｀五． Mr. ARNALDO （菲律賓）脫：

初等專門人員訓練計朗（第嶧第一目）對登

展．落國家而言，是非常軍要的，因此他廷蹟

大部．分的見習貝態在此等國家內徵還o 至就凡

若計劃（第叁項，第二目）而首，諮詢委員會

業已提踰由參茄國家負瑄大部伐用o 菲律賓距

醢會所如此之遠，該國實習員前＊縑米）所需旅
戥極領，因此假使諮詢委員會的廷繭果被适

遏，菲律賓大溉就會不能像它頂期那樣地充分

色加這個計劃。所以他不能贊同諮詢委員會所

廷蟻的創減o

入六．主席向菲律賓代夫保蹬：委員會一

定會顧到他所說的詣的o

i"訌溥令所找將第十＊．北极其定為口，

一三0,000其元的丈議以三十四孚嵒t*逞

遏，崇拉者二。

午1£*日十三十分赦令。

第三百O四次會譜
一汜五一年十一月五．日星翔三午役三呤在巴泰瓦凸'i；舉行

主席： Mr, T. A. SroN祆加拿大）

一九五一年度追加概算：菘書長

赧告書 (A/C.5/466)
［項目四十］＊

一九五二會計年度概算： （ a ）秘書長絹

製的概算 (A/1812 及 Add.l, A/C. 

5/488, A/C.5/451, A/ C.5/468); (b) 

行政籃預算問題諮詢委貝會赧告睿

(A/1853) 

［項目四十一．」 ¢'

璟合國職員生活箕津貼的訊亞

一·主席廷議將祕啻長關淤一九五一年皮
迨茄概箕所提粿告苦 <.A/C.5/466) 及某．就聯

．檳大會茶槔項目o

A/C.5/SR.304 

合國職員生活費關堃數所提提案 (A/C.5/468)

一併殺交行政翌預舒．問題諮詢委員合硝究具

報。
決定士o蟻。

初讀（培前）

第四瘟，第二十歟（第肆項）．歐洲癌演委員會；

第六編，第二十二款·亞洲逹束經濟委貝

會；第二十三欬．拉T美洲經濟委員會o

＝．主席在提到一九五．＝年度概箕 (A/-

1812) 的第二十款（第四項） ．，節：：：十：：：欬及

第二十莘時說：諮詢委員會在某一九五一年

第二次報告杏(A/1853) 中建議將歐洲緤演

委員會概算削減四二，七00美元，將亞洲迨
東經濟委員會眠算則減五一，四00藥元，另

將拉T茱洲經漓委且合概弃削減入四，七00




